



Confidencial

Extitular de la PF podría demandar por daño moral

Hace años, en Notimex, la agencia de noticias del Estado, a alguien se le ocurrió ilustrar una nota sobre Iván Reyes, *la Reyna*, delincuente confeso y sentenciado, con la fotografía de **Manelich Castilla Cravioto**, excomisario de la Policía Federal. Desde entonces el ahora exfuncionario ha emprendido una batalla, sin más recursos que sus redes sociales, para que se deje de usar su imagen cuando se refieren al capo. Tan no lo ha logrado, que ayer en Palacio Nacional presentaron la foto de Castilla para referirse al sentenciado delincuente. El afectado mandó una carta aclaratoria al vocero presidencial, Jesús Ramírez. Aunque nada le impediría interponer una demanda por daño moral, esta sí con fundamento... no como otras.

Padre de Checo Pérez, de corcholata jalisciense

El diputado federal de Morena **Antonio Pérez Garibay**, padre de Checo Pérez, se enlistó ayer como *corcholata* local de Jalisco y expresó que, "pero por supuesto", aspira a ser gobernador de su estado. Y como primer acto de campaña, desde un restaurante del Palacio Legislativo de San Lázaro, lanzó el primer reto a la oposición: "¡Ya dejen de vociferar! Si de verdad apoyan a los niños con cáncer, por cada peso que ustedes aporten en su ayuda, yo apporto una cifra igual, y lo hacemos con dos fundaciones que ustedes elijan". Con esto, abandonó sus aspiraciones de ser presidente de la República, como lo expresó en varias ocasiones. "¡Claudia Sheinbaum me convenció y estoy con ella hasta la muerte!", confesó con el acelerador a fondo.

Cae una del círculo de Taboada

Ya se empiezan a notar las grietas en el equipo de **Santiago Taboada**, alcalde panista de Benito Juárez. De los tres funcionarios de su primer círculo, a la única que al parecer no le avisaron de la inminente captura por delitos relacionados con una presunta red de

corrupción en la construcción de inmuebles fue a Adelaida "N", exdirectora de Obras, Desarrollo y Servicios Urbanos. Sólo Víctor "N" y Emilio "N" se dieron a la fuga. ¿Será que Adelaida se acoja al criterio de oportunidad y 'suelte la sopa' sobre el llamado *cártel inmobiliario*?

La Conago revive

Con la novedad de que el Senado será sede de una reunión de la Conferencia Nacional de Gobernadores. Resulta que **Salomón Jara**, *góber* morenista de Oaxaca y actual presidente de la Conago, ayer sostuvo una encerrona con el presidente de la Jucopo, Ricardo Monreal. El oaxaqueño planteó la posibilidad de un encuentro entre gobernadores y senadores para realizar una serie de planteamientos que fortalezcan el federalismo y la autonomía de los estados. En respuesta, el legislador zacatecano expresó su disposición de realizar la reunión, cuya fecha aún está por definirse.

Inai, al borde de la inacción

Ayer, los escasos cinco comisionados que aún quedan del Inai, encabezados por su presidenta, **Blanca Lilia Ibarra**, se reunieron a puerta cerrada con el presidente de la Jucopo del Senado, Ricardo Monreal, para solicitarle realizar cuanto antes los dos nombramientos de comisionados pendientes y emitir la convocatoria para elegir al sustituto de Francisco Javier Acuña, quien concluye su gestión. Luego del encuentro, Monreal publicó un video en el cual argumenta que el Senado tiene casi 130 nombramientos pendientes; sin embargo, "nos preocupa mucho el ambiente que se polariza y se confronta". Es decir, no hay para cuando.

Panista de piel guinda

A Morena se le complican las cosas para la elecciones extraordinarias del domingo en Tamaulipas. A unos días de la cita para elegir al senador que ocupará el lugar del fallecido senador Faustino López, su candidato **José Ramón Gómez Leal** no tiene la situación a su favor, porque en el electorado morenista pesa de manera negativa su trayectoria o formación conservadora en las filas del PAN. Un conservador con piel guinda, nos dicen.